

Deutsche Gesellschaft für Notfallmedizin (DGfNM) gegründet.

Am 06. September 2010 ist in Berlin die Deutsche Gesellschaft für Notfallmedizin – DGfNM – gegründet worden.

Ziel der Fachgesellschaft ist, die Zusammenarbeit der verschiedenen wissenschaftlichen Fachgesellschaften, die sich mit der notfallmedizinischen Versorgung der Bevölkerung im präklinischen und klinischen Bereich beschäftigen, zu intensivieren.

Die Gesellschaft nimmt aktiv an der Aus-, Weiter- und Fortbildung der notfallmedizinisch tätigen Ärzte, des nichtärztlichen Rettungsdienst-Personals und der Laien teil. Regelmäßig sollen wissenschaftliche Kongresse und Fortbildungsveranstaltungen durchgeführt werden.

Die DGfNM strebt eine intensive Zusammenarbeit mit der BAND, als

Vertretung der Notärzte Deutschlands, aber auch allen an der Notfallmedizin beteiligten und interessierten Organisationen an.

Zum Vorsitzenden wurde von der Gründungsversammlung Herr PD Dr. med. Detlef Blumenberg, Osnabrück gewählt. Stellvertretende Vorsitzende sind Dr. med. Michael Burgkhardt, Leipzig, und Prof. Dr. med. Peter Sef-

rin, Würzburg. Der Vorsitzende der Gesellschaft, Herr PD Dr. med. Detlef Blumenberg, ist am 19.10.2010 verstorben, sodass der Verein bis auf weiteres von den zwei Stellvertretern geführt wird. Sitz der Gesellschaft ist Berlin.

Vereinsadresse: Deutsche Gesellschaft für
Notfallmedizin (DGfNM) e. V.
Axel-Springer-Str. 52, 10969 Berlin